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 皆さん、こんにちは。 

 会長に代わって開会の挨拶をさせていただきます。 

 まずは、ゲストの紹介をさせていただきます。当クラブ会員でもあります、三次商工

会議所の佐藤明寛会頭です。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 さて、一昨日４月11日の中国新聞の１面に、外国人労働者の記事が掲載されていまし

た。内容は外国人労働者の受け入れに関する、制度改正に向けた中間報告の記事でした。当クラブ会員

の企業もいくつか、外国人労働者を受け入れておられるところがあります。私のところでも昨年の秋よ

り、介護職員としてミャンマーから６名の技能実習生を受け入れています。技能実習制度は、日本で技

術を習得して自国に帰って広めるという目的ではありますが、現状としては日本の企業の労働力確保に

なっているのが現状です。記事の中で、来日している技能実習生が2021年一年間に約7000人が失踪し行

方不明になったとあります。この原因として技能実習期間は、原則企業を変えられないので、仕事のミ

スマッチやいい企業ばかりではないので逃げ出すといったことが考えられます。企業としては、技能実

習期間は雇用できるという安心感はあります。東南アジアなどの外国での労働を希望する方は、世界中

が選択肢と言われており、収入のいいところ、住みやすいところが選ばれるようです。今後、外国人労

働者の受け入れ制度が改正されるにあたって、この中山間地域でも、外国人労働者を希望すれば、来て

いただける制度になることを希望して、開会の挨拶とさせていただきます。 

本日はよろしくお願いいたします。 

会 長 エ レ ク ト 挨 拶 ： 花 本 好 正 

【ゲスト】 三次商工会議所 第十一代会頭 佐藤 明寛様 

【点 鐘】 花本 好正会長エレクト  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 



出席報告：中井啓二  会員 

第2725回（3月30日）の出席報告 第2727回（4月13日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 26 1 3 78.38％ 38 31(1) 7 81.58％ 

Make-up内訳：前田会員（3/12 PETS）中川会員(4/4 吉舎RC）高杉会員(12/1 理事役員) 

（ ）内はオンライン参加者数 

記 念 品 贈 呈 

幹事報告：藤後敏彦  幹事 

・４月27日 夜間例会（野球観戦VS中日ドラゴンズ）出欠表の回覧 

・５月25日 3クラブ（吉舎・三次中央・三次）合同夜間例会出欠表の回覧 

配偶者誕生月 

藤井 憲昭会員 

プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 石 井 浩 彦  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                            計12､000円  

氏   名  内            容  

佐藤 明寛 

花本 好正 

藤後 敏彦 

 

明山 晃映 

青山 真治 

 

藤井 憲昭 

本日は、つたない話を聞いて下さい。よろしくお願いします。 

佐藤会頭、本日はよろしくお願いします。 

本日は会長も副会長もいませんので寂しい例会ですがよろしくお願いします。 

創業月、本人誕生月（4/12）結婚記念月 

入会月、本人誕生月（4/27） 

入会月（昨年、三次ロータリークラブへ入会させていただき1年が経ちました。引き続き副SAAと

して頑張ってまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます） 

配偶者誕生月 

三次商工会議所 

 第十一代会頭 佐藤 明寛様 
 

「日本商工会議所、 

  三次商工会議所について」 


